

Waldbronner Unternehmerseite



Edeka Markt Völkle rundum erneuert

Vom Parken bis zur Kasse dürfen sich Kunden über noch mehr Service freuen

Für alle, die keine Veränderungen mögen, die gute Nachricht zuerst: Ihr Edeka Markt Völkle steht auch weiterhin für Qualität und Frische in der Region. Wer in den ersten

Wochen Hilfe beim Suchen der gewohnten Lieblingsprodukte benötigt, darf sich an das qualifizierte Personal wenden und wird bald neue Services entdecken.

Waldbronner Selbständige e.V.
Eichhörchenweg 1
76337 Waldbronn
Redaktion Tanja Feller
redaktion.feller@gmx.de

„In unserem Markt wurde alles, was drinstand, ausgebaut und durch neue Kühlungen, Bedientheken, Regale und Kassen ersetzt“, so **Alina Völkle** zufrieden mit den Umbaumaßnahmen. Der Schwerpunkt des familiengeführten **Edeka Markts Völkle** soll weiterhin auf einem großen Frischeangebot liegen. Deshalb wurde auch die Obst- und Gemüseabteilung vergrößert. Ein weiteres Augenmerk legen die Völkles auf einen top Service gepaart mit einer persönlichen und kompetenten Beratung an den neuen Bedientheken genauso wie im restlichen Markt. Das Einkaufserlebnis beginnt bereits am Park-



Noch mehr Frische und vieles davon regional bei Völkle.



Die neue Fleisch- / Fisch- und Käsetheke im Edeka Markt.

platz, wo neue Einkaufswagenboxen und Schilder angebracht wurden. Spezielle Einkaufswagen für Babys, Kleinkinder (in Form von Autos) und Behinderte oder ältere Menschen (Rollator-Einkaufswagen) sind bestellt. Um Warteschlangen vor dem Leergutautomat zu verkürzen, wurde ein zusätzlicher Automat angeschafft und einzelne Kassen wurden zu SB-Kassen, auch Self-Checkouts (SCO) genannt, umgerüstet. Hier können Kunden ihre Produkte selbst scannen und bezahlen. Im Herbst soll abschließend noch die Bäckerei erneuert werden.

Wir begrüßen Steuerberater Martin Schwab bei den Waldbronner Selbständigen

Neu vor Ort, aber nicht neu in der Branche. Seit Juli gibt es die **Kanzlei Schwab** direkt neben der **Schwarzwaldapotheke** in der Kronenstraße. Gemeinsam mit seinem Team bestehend aus zwei Steuerberatern und drei Steuerfachangestellten unterstützt **Martin Schwab** Kunden engagiert und kompetent bei der Erreichung ihrer individuellen Ziele und bei wichtigen unternehmerischen Entscheidungen. Dabei kann der gelernte Industriekaufmann und Steuerberater auf 12 Jahre Erfahrung zurückblicken. Anfang des Jahres hat **Martin Schwab** die Kanzlei Ruf in Grötzingen übernommen, wo er nach wie vor eine Zweigstelle betreibt. Als Waldbronner Urgestein und Mitglied im Musikverein Lyra Reichenbach sowie beim TSV Etzenrot hat es ihn jedoch auch wegen seiner Familie in die Heimat zurückgezogen. Neben Steuererklärungen für Privatpersonen, Freiberufler und Gesellschaften erledigt die **Kanzlei Schwab** für Kunden die Finanz- und Lohnbuchhaltung sowie den Jahresabschluss. Bei der Existenzgründungsberatung greift **Martin Schwab** gerne auch auf sein großes Netzwerk an Kollegen und Rechtsanwälten zurück, alles im Sinne einer top Beratung.



Mandy Kramaric begrüßt Steuerberater Martin Schwab im Verein der Waldbronner Selbständigen mit einem Präsent unseres Mitgliedes Ralf Spiegel (Weinspiegel).